

# L'ACTU DU

# FCS

N°4 AVRIL 2024

**FORMATION : LA  
PAROLE AUX  
EDUCATEURS**

**ENCORE UN EFFORT  
POUR LES SENIORS**

**LES FEMINIÈRES  
RECOMPENSÉES**

**LA SAISON SE  
TERMINE**



# ENCORE UN PETIT EFFORT

**Séniors.** Il reste deux matchs à nos quatre équipes seniors, pour répondre favorablement aux objectifs. Les derniers efforts sont demandés



Un petit point à prendre pour Nicolas Martins et les seniors A, idéalement, avant le match de gala face à Beaupréau le 19 mai

Éliminés en 8<sup>ème</sup> de finale de coupe de L'anjou, par ASI Murs Erigné, pensionnaire de R2, nos seniors A n'ont plus qu'un petit point à aller chercher pour valider définitivement leur maintien en R3. La saison se terminera par un déplacement aux Brouzils(05/05/24) et un match de gala face à Beaupréau, à Saint Christophe, où les joueurs porteront le maillot de la saison prochaine. Rendez-vous le 19 mai prochain, au stade Alain Menard.

## ***Pour les 3 équipes réserve : Objectif podium***

Longtemps au coude à coude avec ToutMaulévrier pour la montée en D1, les seniors B n'auront plus qu'à défendre une place sur le podium du championnat. Un déplacement au Puy Vaudelnay(qui jouera son maintien) et réception de St Hilaire Vihiers pour clore la saison.

Même constat pour la C, deuxième avec un seul point d'avance sur le quatrième, ils devront faire le plein de points face au Maybeleger d'abord puis en déplacement à Tillières.

Quant à l'équipe D, si ils ont leur destin de podium entre les pieds, ils devront, pour cela, s'imposer hors de leur base lors des 2 derniers matchs à Chemillé puis à Coron.

# FORMATION : UN CAP FRANCHI

## U16-U17

Thomas Vidiella

Le groupe U17 continue sa progression et se concentre sur le long terme.

Après leur élimination logique en Challenge de l'Anjou, les U16 entrent désormais dans la phase finale de leur formation. Ils devront renforcer leur rigueur et leur concentration pour atteindre leurs objectifs sportifs pour la prochaine saison. La fin de cette saison servira de transition vers la saison 2024/2025 pour le staff et les joueurs.

Les U17B repartent sur de nouvelles bases ! Avec plus de sourires, de plaisir et un esprit d'équipe renforcé, les résultats s'améliorent ! Sous la direction de Gilles, les joueurs ont franchi un cap mental et devront maintenant améliorer

leur efficacité pour aborder les fins de matchs de manière plus sereine.

Les U17A ont repris leur place de leader. L'objectif est clair pour tous, et ils devront faire preuve de maturité lors de cette phase finale cruciale. Il ne reste que deux matchs, deux finales pour dresser le bilan de cette saison jusqu'à présent prometteuse.

## U14-U15

Victor Mercier

Le bilan des trois équipes au niveau du championnat est mitigé, avec des performances variables tout au long de cette troisième phase.

Les U15A ont été éliminés lors des huitièmes de finale du Challenge par l'équipe intrépide d'Angers. Malgré une équipe largement

à notre portée, le manque d'investissement a été trop important pour assurer la qualification.

Les U15B (U14) rencontrent des difficultés dans un championnat où l'aspect physique joue un rôle primordial, notamment en D2. Malgré une production de jeu cohérente avec les principes en place, ils peinent à se démarquer.

Quant aux U15C, leur bilan est plus que satisfaisant, avec une équipe qui prend énormément de plaisir à jouer ensemble. Il est crucial de maintenir cet état d'esprit positif.

Il est maintenant primordial de bien terminer les deux derniers matchs de championnat afin de conclure la saison de la meilleure manière qui soit.

# LA TRANSITION SUR LE GRAND TERRAIN

## U13 Hugo Martin



Les U13 en tournoi, et la fierté du blason !

La saison en championnat des U13 touche à sa fin avec un bilan globalement très positif pour l'ensemble du groupe.

Nous entamons maintenant la période des tournois pour nos jeunes, avec des participations prévues aux tournois des Herbiers, de Beaupréau, de Vihiers, d'Angers Ndc, entre autres.

Nos U13 passeront également à des séances de "foot à 11" après les vacances, ce qui constituera

une transition importante vers la saison prochaine et le passage sur grand terrain

Enfin, une dernière information importante : les portes ouvertes débiteront après les vacances et se tiendront tout au long du mois de mai. C'est une excellente occasion pour les nouveaux talents de venir découvrir notre club et intégrer notre famille sportive.

# LE TRAVAIL PORTE SES FRUITS

**Section féminine.** La saison des tournois bat son plein pour les différentes catégories du club, des plus petits aux plus expérimentées, et c'est aussi le cas pour nos différentes équipes féminines

Le dimanche 31 mars, nos U13F, renforcées par quatre joueuses U11F, ont brillamment représenté le club au tournoi de St Pierre Montrevault, décrochant la seconde place malgré une compétition relevée contre l'équipe locale, majoritairement composée de joueuses habituellement surclassées en U15F. Un grand bravo à ces jeunes joueuses pour leur performance et pour avoir véhiculé une image positive du club tout au long de la journée.

## ***Challenge féminin reporté au 31 août prochain***

Les prochains week-ends seront également riches en tournois pour les autres catégories, avec des participations prévues notamment au tournoi de St Sulpice le Verdon pour nos U11F, aux Herbiers avec une équipe composée de U11F et U13F, à St André St Macaire pour nos U15F, aux Sables pour nos U18F et nos Séniors F, et bien d'autres encore.

Le Challenge féminin (U11F, U13F et U15F) est reporté au samedi 31 août pour permettre l'amélioration des conditions d'accueil des équipes, en raison des travaux prévus au complexe de La Séguinière en juin.



Les U13F avec leurs éducateurs, 2<sup>ème</sup> a St Pierre Montrevault

Le samedi 25 mai marquera un événement exceptionnel avec "Foot Féminin en Fête", organisé par le District de Football de Maine et Loire et le club des Ponts de Cé. Une journée dédiée à la bonne humeur, au football, au partage, à la découverte et au plaisir, destinée aux joueuses licenciées ou non des catégories U6F à U11F.

Félicitations également à nos U11F qui se qualifient pour la finale du Challenge Départemental le samedi 1 juin. Malheureusement nos U13F et nos U15F ne sont pas parvenues à se qualifier malgré leur très bonne prestation tout au long de l'année.

Le club et ses acteurs sont également récompensés pour leur travail, avec la sélection de Lucile Guerlavas et Célia Minaud, deux joueuses U11F, pour les détections en vue d'intégrer les centres de perfectionnement départementaux dont Noéline Barraud et Thaïs Minaud, joueuses U14F, font déjà partie, cette dernière participe également au centre de perfectionnement de la Ligue pour les gardiens et gardiennes. Thaïs prendra part au tournoi garçons de St André St Macaire avec la sélection départementale le samedi 27 juin à St Macaire.

MAI  
JUIN

# Événements à venir du club

**12 MAI** *A partir de 13h*

**DEMI FINALES CHALLENGE DE L'ANJOU SENIORS F**

Le club organise les 2 demi finales du Challenge de l'Anjou seniors Féminines.

Bar, restauration et animations au rendez vous

Match à 13h et 15h30

à Saint Christophe du Bois stade Alain Menard

**Renseignements Eric Lemonnier 07.88.51.88.03**

**19 MAI** *A partir de 12h30*

**CHRISTOPHESEGUINIÈRE-FC BEAUPRÉAU**

Le championnat de R3 donnera son verdict le 19 mai prochain, avec pour ultime match un derby des Mauges face au FC Beaupréau. L'occasion de voir le maillot 2024-25. Ce match sera précédé de la rencontre entre l'équipe réserve et St Hilaire Vihiers  
Bar, restauration et animations

**Renseignements Jérôme Leconte 06.34.45.26.98**

**8 JUIN** *A partir de 9h00*

**CUP AVENIR U15 REGION**

Tournoi U15 région avec la présence du SO Cholet, Les voltigeurs de Chateaubriant, et US Changé entre autres.

Stade Pierre de Coubertin La Séguinière

Bar, restauration et animations

**Renseignements Victor Mercier 06.31.31.60.08**

**9 JUIN** *A partir de 9h*

**CHALLENGE U7 ET U9**

Challenge U6-U7 et U8-U9 au stade Pierre de Coubertin à La Séguinière

Bar, restauration et animations

**Renseignements Victor Mercier 06.31.31.60.08**

Nous avons besoin de votre aide pour ces événements ! Si vous souhaitez vous impliquer et contribuer à la réussite de ces journées, contactez-nous dès maintenant  
Chaque instant donné est précieux et on ne perd jamais le temps qu'on donne.

# « GARDER CETTE AMBIANCE »

Elle est la capitaine des « pionnières », la toute première équipe séniors féminines du club. Elle nous livre son sentiment sur cette première saison en ciel et marine en fusion avec le club de Mortagne sur sèvre.

**Juliette, peux tu te présenter ?**

**Juliette Roy :** Je suis Juliette Roy, j'ai 19 ans, je suis en 1<sup>ère</sup> année de d'école de commerce sur Angers et ca fait 3 ans que je fait du foot.

**C'est la première année que le club engage une équipe féminines séniors et ce avec Mortagne, comment s'est passée la saison ?**

**JR :** Elle s'est bien passée, y a une super ambiance dans l'équipe, on s'entend toutes très bien...malgré les nombreuses défaites

**As-tu le sentiment d'avoir progressé individuellement ?**

**JR:** Oui je pense que j'ai progressé, en tous cas je l'espère.

**Et collectivement ?**

**JR :** Oui l'équipe à beaucoup progressé, beaucoup de filles ont commencé le foot cette saison. Une fois leur place trouvée sur le terrain, elles ont pu progresser et maitriser les déplacements nécessaires à faire

**Pour la grande majorité d'entre vous, vous allez resigner la saison prochaine, qu'en attends tu ?**

**JR :** Pour le moment pas grand-chose. Nous avons toutes tes objectifs différents. Certaines veulent s'amuser, d'autres progresser. J'espère juste qu'on gardera cette ambiance



3<sup>ème</sup> en partant de la gauche, Juliette Roy, la capi des féminines

**Parlons de tes coéquipières maintenant, qu'elle est la plus forte .**

**JR :** C'est pas simple parc que beaucoup ont commencé cette saison et d'autres depuis plus longtemps mais si je dois vraiment sortir quelqu'un je dirais Mélina !

**La plus folle ?**

**JR :** Franchement, je sais pas la !!

**La plus mauvaise perdante ?**

**JR :** Personne (rires) on perd trop souvent, on a l'habitude maintenant

**La plus drôle ?**

**JR :** La non plus, je ne pourrais pas sortir un nom en particulier, nous sommes toutes droles



Juliette, avec le maillot de Mortagne

**La plus timide?**

**JR :** Je dirais Léa

**La plus fashion ?**

**JR :** Manon je pense que c'est la plus fashion

# A QUEL PRIX ?

Le renouvellement des licences vont se faire dans les semaines à venir. Comprenons ce que couvre le prix d'une licence et les charges du club

Le prix des licences peut parfois susciter des interrogations de la part des licenciés, qui estiment parfois que le prix est toujours trop élevé. Cependant, il est important de comprendre que le montant des licences ne couvre même pas l'ensemble des charges auxquelles le club est confronté.

La première charge concerne la masse salariale. Le club emploie aujourd'hui un entraîneur et des éducateurs qualifiés et diplômés, ainsi que des alternants afin d'assurer entraînements, coaching et progression de chacun. Ensuite, le club doit s'acquitter de divers frais administratifs, tels que les frais d'inscription aux compétitions, une quote part importante aux instances du football, les arbitres, les formations, les cartons ainsi que les frais liés à la gestion quotidienne du club.

Le club fournit également tout le matériel essentiel, pour animer des

séances de qualité. Chaque matériel endommagé ou perdu, comme un ballon par exemple, est remplacé.

## *Le maintien au plus bas des licences*

Il est donc essentiel de savoir que le prix des licences ne couvre qu'une partie des dépenses totales supportées par le club.

Le club s'efforce de maintenir les coûts des licences aussi bas que possible tout en couvrant les dépenses essentielles, mais cela peut parfois ne pas être suffisant pour équilibrer le budget.

Il est important que les licenciés comprennent les défis financiers auxquels le club est confronté et que l'objectif de l'association n'est autre que de satisfaire ses licenciés dont l'action et le soutien sont importants.

## En bref

### Demi finales féminines

C'est un événement pour le club ! Nous avons la joie de recevoir les demi finales du challenge de l'Anjou séniors féminins. Rendez vous donc à Saint Christophe du Bois le dimanche 12 mai à partir de 13h pour la première confrontation.

### Comme un symbole

Alors menés 6-0 sur la pelouse de Murs égrigné en 8<sup>ème</sup> de finale de la coupe de l'Anjou, nos seniors A ont obtenu un penalty, transformé par Kevin Boutet. Joueur emblématique du club qui faisait son retour en équipe 1<sup>ère</sup>, et qui jouait pour la première fois avec un certain Pierre Chevalier, a qui il avait changé une couche il y a 17 ans.

### Dernier match

Le 19 mai prochain, il sera l'heure de clore la saison 2023-2024. Nos seniors A seront opposés au club du FC Beaupréau La chapelle. L'occasion pour le club d'organiser une journée de gala. Rendez vous donc au stade Alain Menard à Saint Christophe du bois le 19 mai à partir de 12h30 avec le match des seniors B en levé de rideau. L'occasion aussi de découvrir le maillot 2024-2025.

### Permanence de licence

Soyez attentif, d'ici quelques jours vous recevrez un mail pour vous donner les différentes dates et heures de permanence de licence. Merci de respecter les créneaux donnés

Renseignements Cathy Tesson

06.73.65.86.68

### Recherche arbitres officiels

Dans le cadre de son développement, le club recherche de nouveaux arbitres. N'hésitez pas à prendre les renseignements au près Cathy Tesson. Enfin sachez que le club prend en charge l'intégralité de la formation initiale.

# LE BLASON CHEZ ROCKY



Le FCS a Phila

Parti pour un grand et beau voyage d'un mois aux Etats-Unis, Thomas Le Magnen (sénior au club) a fixé son camp de base, à Philadelphie, ville du célèbre Rocky ou de Jojo Embid, chacun sa référence ou... sa génération! Toujours est il que notre milieu de terrain est allé voir un ancien de la maison, qui lui a posé ses valises pour quelques longs mois du coté de Montréal, un certain Donovan Artu.



Thomas nous raconte la suite : *« J'ai rejoint Dono à Montréal du 17 au 24 avril, au milieu de mon périple aux États Unis. Une petite escale, d'une semaine, histoire de découvrir un peu le pays et la ville. J'ai été super bien accueilli par Dono et sa copine. Au programme, visite de la ville, des parcs et des monuments. J'ai assisté aussi à une séance avec son équipe féminine. Et voilà, quelques bières aussi et la semaine est passée hyper vite »*



Ils n'ont pas pu s'empêcher d'aller voir du soccer

## Ils nous soutiennent

